



## Hermann-Josef Nürnberg

Verwaltungsbetriebswirt

60 Jahre  
verheiratet  
ein erwachsener Sohn

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

bei der anstehenden Kommunalwahl entscheiden Sie nicht nur über die Zusammensetzung unseres Stadtrates und die Besetzung des Bürgermeisteramtes, sondern auch darüber, wer Ihre Interessen im Kreistag vertritt.

Ich bin bereits seit 2009 Mitglied des Kreistages in Soest. Als finanzpolitischer Sprecher der CDU-Kreistagsfraktion setze ich mich insbesondere für eine solide Finanzpolitik und ein partnerschaftliches Miteinander des Kreises mit den kreisangehörigen Städten und Gemeinden ein.

Wir leben bereits heute in einer lebens- und lebenswerten Region, in der gesunde Strukturen vorherrschen. Die CDU wird sich wie bisher mit aller Kraft dafür einsetzen, diese Strukturen zu erhalten und weiter auszubauen.

Ich möchte mich auch weiterhin für Ihre Interessen und eine positive Entwicklung des Kreises Soest einsetzen. Ich bitte Sie deshalb bei der Wahl am 13. September 2020 um Ihr Vertrauen.



Hermann-Josef Nürnberg



## Heiner Maas und Elvira Possienke

### Gemeinsam für Belecke

#### Heiner Maas

Wahlkreis Belecke 3, Hl. Kreuz,  
Ich bin 57 Jahre, selbständiger Schulberater,  
seit 26 Jahren für Sie im Rat,  
seit 11 Jahren Vorsitzender des  
Ausschusses Bildung, Sport, Soziales und  
seit März 2018 Ortsvorsteher von Belecke.

#### Meine Stellvertreterin ist **Elvira Possienke**

62 Jahre,  
Systemadministratorin,  
sachkundige Bürgerin im Jugendhilfe Ausschuss und  
die Vorsitzende der CDU Ortsunion Belecke.

#### Heiner Maas

Kirschweg 3a  
59581 Warstein  
Tel.: 02902 75500  
h.maas@cdu-warstein.de

Für diesen Flyer wird 1 qm Bienenweide gesät.



CDU

#Heimatgestalten

Heiner

Maas

Belecke gestalten.



**Heiner Maas**  
Ortsvorsteher

Ich bin 57 Jahre alt, seit 27 Jahren verheiratet und habe zwei erwachsene Kinder.

Nach meiner Ausbildung zum Industriekaufmann und einem einjährigen Auslandsstudium in den USA, habe ich über 17 Jahre in der Finanzbuchhaltung der AEG gearbeitet. Seit September 2011 bin ich für den Finken-Verlag als selbständiger Schulberater und seit einem Jahr auch als Kita-Berater tätig. Die abwechslungsreiche Arbeit an den Grund- und Sek I Schulen, sowie den Kindergärten macht mir riesig Spaß.

Meinem schönen Heimatort Belecke und seinem regen Vereinsleben fühle ich mich sehr verbunden. Vielen von Ihnen bin ich als Vorsitzender und Regisseur des Belecker Laienspiels bekannt. Seit über 55 Jahren bereichert unser Verein das Warsteiner Kulturleben. Neben den Auftritten bei Theateraufführungen tragen die Mitglieder generationsübergreifend immer wieder aktiv zum Erfolg unserer Heimatfeste und Stadtführungen des Kultur- und Heimatvereins Badulikum bei.

Mit meinen Freunden des Spielmannzuges TuS-Belecke musiziere ich seit meiner frühen Jugend. Regelmäßig unterstützen wir die anderen Belecker Traditionsvereine, indem wir sie unter anderem zu ihren Festumzügen musikalisch begleiten. Bei unserer Bürgerschützengesellschaft habe ich im Jahr 2001 die Königswürde errungen. Eine besondere Ehre war es mir auch, bei der Großen Belecker Karnevalsgesellschaft zehn Jahre später Prinz zu sein.

Vor mehr als 25 Jahren haben Sie mich zum ersten Mal in den Warsteiner Stadtrat gewählt. Seit zwei Wahlperioden bin ich zudem Ausschussvorsitzender für die Bereiche Bildung, Sport und Soziales.



### Mit der CDU Ortsunion für Belecke

- bedarfsgerechte und familienfreundliche Kinderbetreuung vor Ort schaffen
- unsere Westerbergschule zukunftsorientiert ausstatten
- die Verkehrssituation - insbesondere auf Schulwegen - verbessern
- wurde mit den Jugendtreffs der neue Skaterpark hinter der Schützenhalle gebaut
- die Sportanlagen erhalten und das Lehrschwimmbecken zur Stärkung des Schulstandortes und des Gesundheitssports sanieren
- das vielfältige Kulturangebot unterstützen und erhalten
- das ehrenamtliche Engagement stärker fördern
- den örtlichen Einzelhandel stärken
- haben wir ein lebendiges Ortszentrum am Wilkeplatz umgesetzt
- Arbeitsplätze durch die südöstliche Erweiterung des Industriepark Nord schaffen und erhalten

- die digitale Infrastruktur optimieren
- Wohngebiete attraktiv gestalten
- freie Baugrundstücke aktivieren
- die Förderung denkmalgeschützter Gebäude unterstützen
- wurde der neue Radweg im Westertal realisiert
- das Radwegenetz weiter optimieren
- für aktiven Hochwasserschutz durch Renaturierung der Wester
- nachhaltigen Umweltschutz durch gezielte Projekte wie z.B. Streuobstwiesen stärken
- wurden alternative Bestattungsformen geschaffen

Ich hoffe, dass Sie am 13. September zur Wahl gehen und mir im Wahllokal 3 HI. Kreuz Ihre Stimme geben. Im Belecker CDU-Team werden wir uns auch in Zukunft gemeinsam für die Belange aller Bürger, unsere Vereine und unseren Wirtschaftsstandort stark machen. Sehr gerne würde ich mich weiterhin für Sie persönlich als Ratsmitglied und als Belecker Ortsvorsteher einsetzen. Dazu benötige ich mit der CDU in unserem Ortsteil erneut die Mehrheit der Belecker Wählerstimmen.

Für Ihre Unterstützung möchte ich mich bereits jetzt bei Ihnen bedanken!

Ihr Heiner Maas

**Am 13.09.2020**  
wählen gehen